

WIRTSCHAFT

# Weniger Energieverbrauch in Autoindustrie

22.09.2017, VON HENRIK SAUER —

## Bielomatik zeigt Neuheiten bei der Minimalmengenschmierung

In Anlehnung an die Bundestagswahl am kommenden Sonntag hat die Firma Bielomatik ihren Messestand auf der EMO als Wahl-Informationsstand gestaltet. „Wir stellen unsere Top-Kandidaten vor“, sagt Michael Hager, Leiter des Geschäftsbereichs Schmier- und Kühltechnik-Systeme. Das Neuffener Unternehmen zeigt zwei Neuentwicklungen.



Messestand im Stil eines Wahl-Informationsstandes: Bielomatik setzt bei seinem Auftritt auf ein legeres Image. Links Michael Hager, Leiter Geschäftsbereich Schmier- und Kühltechnik, rechts Carolin Nuffer vom Marketing. rik

„Nach der Insolvenz vor zwei Jahren haben wir uns neu aufgestellt, und sehen uns für die Zukunft gut gerüstet“, so Hager. Man sei stark mit neuen Produkten unterwegs. Die geschäftliche Entwicklung sei gut: „Die Kurve geht wieder nach oben, wir wachsen und sind gesund.“

Auf der EMO stellt Bielomatik erstmals ein Schleifverfahren für die Autoindustrie vor, das mit minimalen Mengen an Schmier- und Kühlstoffen auskommt. Im Vergleich zur herkömmlichen Überflutungs-Kühlschmierung halbiere das neue Verfahren den Energieverbrauch.





**Sie möchten den gesamten Artikel lesen ?**